

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA IULSTRADA

Trimestre. 28 rs.

Fuera id. . . 34

NÚMEROS SUELTOS
de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

(SEGUNDA EPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

Jueves 16 de Julio.

El Eco de Cartagena.**IMPORTANTE.**

Llamamos la atencion del Gobierno, llamamos la atencion del Sr. Ministro de Marina, Ayuntamiento, el comercio y de todos los hombres que se interesen por el bien de este desventurado pais, acerca del inminente suceso que va á producir la paralización de las obras de nuestro puerto.

La falta de pago á los contratistas de estas obras, estan ya dejando se sentir entre nuestros braceros; y la paralización de las transacciones mercantiles por otra parte, ocasionan en el pais una sensación de malestar que no puede menos de fijar la consideración de las personas llamadas á remediarlo.

Las obras del puerto estan á punto de cesar por completo; segun nuestras noticias, que están tomadas de las que circulan entre los mismos operarios, la empresa se coloca en situacion legal para rescindir el contrato; y si este caso llega, como llegará de seguro, y pronto, pronto, nuestro pueblo trabajador va á recibir un golpe terrible, presagio de un invierno, en que la mala cosecha por un lado; la plaga de la langosta por otro y las circunstancias del pais, de consuno, contribuirán á hacer mas pavorosa y triste.

¿Qué disposiciones adoptará el Gobierno, cuales adoptará el Municipio, que harán las clases todas el dia que, como otras veces veamos á los trabajadores recorriendo las calles á bandadas pidiendo pan para sus familias? Preocupéense los hombres de valia de prevenir esta lamentable situacion.

Además la rescision del contrato de las obras del puerto, imprime á nuestra poblacion y á nuestro comercio dificultades de gran monta. Veremos terminado el rompelas de Cúrra, con lo cual habremos

conseguido un gran triunfo, porque afirma la seguridad contra los malos tiempos; no tendremos muelle comercial del cual prescindiremos, valiéndonos del antiguo sistema de barcaje, por demás costoso, y que disminuira los atractivos de concurrir para los especuladores; pero no habremos salvado el gran inconveniente, el gran peligro, la terrible amenaza de que no terminado el dique de Navidad, los tiempos del Suroeste, tan frecuentes en nuestra costa, desparramaran en el fondo las piedras que hoy lo forman, como ya ha principiado á acontecer, y antes de mucho, el mejor puerto del mediterráneo, quien sabe! podrá no tener paso en su entrada sino para los faluchos de cabotaje.

La marina militar debe mirar este asunto con ojo previsor; y las corporaciones amigas del pais y las autoridades todas, y el comercio, y los mineros, y cuantas personas tengan en algo el bien y el porvenir de Cartagena, deben estar prevenidas y dispuestas á dirigirse al supremo gobierno y hacer por su parte cuanto esté á su alcance para evitar lo que si sucediese y puede suceder en un momento, no tendria remedio fácil; y aun es posible que no se viese remediado en vida de la generacion presente.

Crónica local.

Anoche se hallaba concurridísimo el barrio del Carmen. La fachada de la iglesia y de otros edificios se hallaban iluminadas.

La banda municipal estuvo tocando escogidas piezas durante las primeras horas de la noche.

Esta mañana han sido conducidos á la cárcel de esta ciudad, los cantonales D. Rafael José Minguez Trigo y un sobrino suyo.

Estamos en la época precisamente en que la langosta empieza á ovar.

Recordamos esta circunstancia á las autoridades, á fin de que procuren que el próximo año no se desarrolle en nuestro campo esa fatal plaga.

En el anuncio que hemos insertado de la Junta del cementerio, se han sufrido varias equivocaciones.

La subasta de parcelas es para el dia 19 y bajo el tipo de 7.400 pesetas

Ayer tuvo lugar la subasta para el suministro del petróleo con destino al alumbrado público, quedando á favor de D. Juan Ros Martinez.

Tenemos entendido que á pesar de la situacion triste porque atraviesan los fondos municipales, comenzarán en breve los trabajos para la limpia y arreglo de las cañerías que conducen las aguas á esta poblacion.

El Sr. Lara, teniente coronel de infantería de Marina, ha obtenido el empleo de coronel de ejército, en recompensa de los importantísimos servicios prestados en el Norte, donde recibió graves heridas.

Hoy á las doce ha salido para Marsella en el vapor francés de la compañía Valéry, el Sr. Conde de Rascon, acompañado de toda su familia.

El Alcalde Sr. Bosch y algunas otras personas les han acompañado hasta el buque.

Hoy ha empezado á darse la mensualidad de Junio á los operarios de este Arsenal.

Se ha dispuesto se conceda un mes de plazo á los dueños cuyos efectos se encuentran todavia en el arsenal de Cartagena, y no han sido reclamados, para que dentro de ese término lo verifiquen, ó de lo contrario se procederá á su venta en pública subasta.

Esta tarde ha debido salir de este

puerto con destino al de Cádiz, el vapor de guerra «Colon», conduciendo algunos de los detenidos en esta plaza con motivo de la insurreccion cantonal.

Esta tarde ha hecho un año que el regimiento de Iberia que venia á esta plaza con objeto de sofocar la insurreccion, entró de la Palma, donde estaba, completamente sublevado.

Por indicacion de algunas personas de Cartagena testigos oculares del hecho, el gobierno se propone recompensar debidamente á Don Antonio Castro Villalba, teniente del segundo batallon del regimiento de Africa, por haber sido el primero en dar el asalto á la plaza de Cartagena con grave riesgo de su vida, y haber acompañado á la comision parlamentaria, previa autorizacion del general Lopez Dominguez.

Leemos en la «Epoca» de esta noche,

«Suponemos que el gobierno sabrá que los cantonales no se descuidan. Los viajes de determinadas personas á Andalucía y la captura en Murcia de otras que tomaron parte activa en los tristes sucesos de Cartagena, son síntomas de que el cantonalismo no abandona la partida. Los capturados en la provincia de Murcia son el ayudante del ex-general Contreras, Don Rafael José Minguez y D. Manuel M. Bustudi.

Por el juzgado de primera instancia de Cartagena, se cita, llama y emplaza á Miguel Lazo de la Vega Becerra, natural de Marbella, vecino de Málaga, morador en la calle de D. Inigo, núm. 14, soltero, zapatero de 23 años de edad, en causa sobre lesiones mútuas, con objeto de ser notificado de la calificacion fiscal, y nombre abogado que le defienda en dicha causa.